

# *Movimiento sindical cubano define prioridades*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 may (RHC) La batalla por el fortalecimiento de la economía nacional y la ideología define hoy las prioridades del movimiento sindical, aseguró el secretario general de la Central de Trabajadores

de Cuba (CTC), Ulises Guilarte.

El dirigente obrero presidió la Conferencia 22 Congreso de la CTC en Viñales, donde los delegados debatieron en torno a las condiciones para el incremento de las producciones agropecuarias y su diversificación y el perfeccionamiento de los servicios que convierten a ese municipio en el principal polo turístico de la occidental provincia de Pinar del Río.

El movimiento sindical está llamado a transformar el desempeño de la economía cubana con eficiencia, productividad, disciplina tecnológica y encadenamientos con el sector privado, aspectos que, puntualizó, deben acompañar los debates laborales.

La CTC protagoniza hoy un proceso orgánico que inició en las más de 84 mil estructuras de base existentes en la nación y que transitará por el nivel municipal hasta septiembre para dar paso a las conferencias provinciales, extendidas hasta diciembre venidero.

En abril del próximo año realizaremos las sesiones finales del 22 Congreso y a ellas debemos llegar con una organización fortalecida y capaz de realzar el liderazgo del sindicato, aseveró el también integrante del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

En relación con el escenario laboral, Guilarte consideró que a tenor con la actualización del modelo económico, más de 900 mil personas son trabajadores por cuenta propia y se han aprobado en el país unas 11 mil micro, pequeñas y medianas empresas.

La dinámica del marco regulatorio que norma esos procesos conduce al movimiento sindical a dar garantía del desempeño eficiente de la economía cubana, acotó.

Los delegados a la Conferencia 22 Congreso de la CTC en Viñales eligieron al nuevo comité de la organización obrera y a Maydelis Acosta como secretaria general. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355504-movimiento-sindical-cubano-define-prioridades>



**Radio Habana Cuba**